



## Sumbang Satpam Pegadaian Kawali untuk Jaga Keamanan

Ciamis - [CIAMIS.KAMPAI.ID](http://CIAMIS.KAMPAI.ID)

Jan 17, 2025 - 09:17



Ciamis - Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) di wilayah hukum Polsek Kawali, Panit 2 Binmas Polsek Kawali Polres Ciamis, Aiptu Arif WD, melaksanakan patroli sambang dan bimbingan penyuluhan (binluh) kepada petugas keamanan Pegadaian Kecamatan Kawali, Bapak Rizki dan Bapak Taufik.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, mempererat tali silaturahmi antara Polri dan petugas keamanan, serta meningkatkan profesionalisme Satpam dalam menjalankan tugasnya.

Dalam arahan dan himbauan yang disampaikan Panit 2 Binmas Polsek Kawali Polres Ciamis, Aiptu Arif WD diminta untuk memperhatikan dengan seksama nasabah yang datang, terutama untuk mengantisipasi potensi pelaku kejahatan. Mengingatkan nasabah untuk menggunakan kunci ganda atau kunci rahasia pada kendaraan pribadi yang diparkir. Selalu berkoordinasi dengan Aparat Jika menemukan situasi mencurigakan, segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas atau Babinsa setempat.

Satpam Pegadaian Kawali menyambut baik arahan dan bimbingan yang diberikan. Mereka mengapresiasi kunjungan Polsek Kawali sebagai bentuk perhatian Polri dalam mendukung keamanan di lingkungan kerja mereka.

Kapolsek Kawali, AKP Hj. Iis Yeni Idaningsih, S.H., M.H., melalui Panit 2 Binmas, menegaskan bahwa Polri terus berkomitmen memberikan pendampingan kepada seluruh elemen masyarakat, termasuk petugas keamanan, untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman. "Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kawali untuk memastikan keamanan masyarakat, khususnya di objek vital seperti Pegadaian. Kami akan terus hadir untuk memberikan rasa aman dan menjalin kemitraan yang baik dengan masyarakat," ujar Panit Binmas.

Dengan adanya patroli dan bimbingan seperti ini, Polsek Kawali berharap sinergi antara Polri dan Satpam dapat semakin kuat, sehingga lingkungan sekitar tetap terjaga aman dan kondusif.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,